



**COMMUNIQUÉ**  
**Pour publication immédiate**

### DÉPART À LA RETRAITE DE SIMON BOIVIN

**Sainte-Agathe-des-Monts, le 3 décembre 2024** – C'est avec une grande reconnaissance et beaucoup d'émotion que nous annonçons le départ à la retraite de Simon Boivin, chef à temps partiel à la Régie incendie des Monts, après 20 années de service dévoué au sein du Service incendie de la Ville de Sainte-Agathe-des-Monts et de la Régie incendie des Monts.

Simon a débuté sa carrière en tant que pompier en 2004 au Service incendie de la Ville de Sainte-Agathe-des-Monts, avant d'être promu lieutenant. Par la suite, il a assumé avec brio le rôle de chef à la Régie incendie des Monts.

Cependant, l'évolution de son rôle au sein de la municipalité de Val-Morin, où il travaille à temps plein, ainsi que ses responsabilités familiales croissantes, ont rendu de plus en plus difficile la gestion du temps consacré à la Régie. C'est donc avec une décision mûrement réfléchie qu'il a choisi de se retirer pour consacrer davantage de temps à ces aspects essentiels de sa vie.

Monsieur Boivin a été honoré par les membres du conseil d'administration de la RIDM lors de l'assemblée générale annuelle de pompiers tenue le 28 novembre dernier.

Toute l'équipe de la Régie incendie des Monts le remercie pour ses nombreuses années de service et son apport inestimable à l'équipe. Nous lui souhaitons une retraite remplie de bonheur et de succès dans ses projets.



**Source**

**Éric Fulker**  
Directeur général